
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
台湾出身で上尾市在住。日本生活35年で日
本国籍も取得されています。放送関係からIT
企業に勤められて沼田に縁があり、IT技術に
よる地域活性化についてお話いただきます。
■卓　話
私が日本に来たのは40年前ですが、台湾

からの留学はハードルが高く費用も掛かった
ので大変でした。父がロータリアンであった
りして、留学できたのはロータリーのおかげ
でもありました。沼田との関係は、小住温泉
の生方さんとお付き合いがあり、渓流釣りが
好きですので時々この地に来ていました。
故郷は台湾の港町で今は上尾に住んでいま
す。日本国籍も取得し日本名もありますが、
そのままの名前を使っています。1983年に
日大芸術学部に入り、放送学科で学び大学院
まで進み、その間に日本工学院という専門学
校でテレビ局や番組制作なども学びました。
卒業後ソニーの子会社に入りプロデューサ
ーを14年や放送機材開発の研究をしました。
ハイビジョンなど世界の有名地を撮影してま
わったりもしました。
ソニーが少し大変な時期があり、その時に
今のIT会社に移籍し16年になりました。動
画のコンテンツを作製してバックグランドの
インフラを高めるのです。この分野では日本
一です。今は医療関係の映像で手術などの遠
隔医療時の高精度画像で支援しています。
このコロナ禍でテレワークになり、沼田に
来る機会が増え、沼田の魅力にいろいろと触
れました。魅力が多いわりに知られていない
ものが多く、色々感じるものがありました。
街なかにあまり人があるっていなく、天狗
プラザ周辺に地図を持って歩いている観光客

をたまに見ます。高校生達は都会に魅力を感
じて多くが出ていてしまいます。駅前がにぎ
わっているのが普通ですが、台地の上に町が
あるのは珍しく、電車の方は見過ごしてしま
います。川場には多くの観光客が来ています
が沼田の一部と思っている方が多くいます。
どこが来街者の入口なのか、何が魅力なのか
よくわからないものになっています。
沼田の魅力をどうしたら知らしめることが

できるのか。若者の流出を止められるのか。
今の沼田に足りないものは何にか。何もしな
ければいずれは忘れられてしまいます。
コロナもひと段落して観光客が戻ってきて

います。海外からも以前にも負けないくらい
にインバウンドを期待できるでしょう。それ
には情報発信が必要です。情報媒体として一
番はスマホによるものです。
若者から高齢者、外国人、生活に必要なも

のとなっているスマホに、多言語で動画を配
信するのが一番わかりやすいものです。
SNSでいろいろな方が情報発信をしてくれ
ます。良いものも悪しきものもです。
沼田公園には城はない。でもバーチャルリ

アリティで表現すれば見て感動できます。見
られない空間を表現する。今ではいろんな所
で行っています。テラス沼田の1階の外から
見えるところにバーチャルスタジオをつく
り、映像を発信すれば来街者にPRでき、そ
の方々が発信します。
沼田に縁ができ沼田を知り、私の得意分野

で何か出来たら、力になれたらと思います。
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■司　会　　　　 吉野登SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　水石清治君
■来賓及び来訪ロータリアン
ITプロデューサー　　　　　 黄　克明様
米山奨学生　　　　　　　　徐　一涵さん

桑原　滋会長
次年度ＲＩ会長のゴードンＲ・マッキナリ
ー会長はイギリス・スコットランドのロータ
リアンで歯科医院を経営されている方です。
2023-24年度会長テーマは「CREATE
HOPE in the WORD」（世界に希望を生み出
そう）です。「私たちの目標は、破壊的な紛争
から世界が立ち直れるように、希望を取り戻
すことです。そうすれば、私たち自身のため
に持続可能な変化をもたらすことが可能とな
ります」との事です。具体的には①ローター
アクトに力を与え、それを継続しロータリー
のパートナーになるよう協力し支え合うよう
にする。②女児のエンパワーメント、世界中
の少女が十分な能力を身につけた女性に成長
できるよう支援する。③ロータリーがオープ
ンでインクルーシブ（みんなで一緒に）な組
織であるためにDiversity（多様性）、Equity
（公平さ）、Inclusion（インクルージョン）を
全面的にサポートする。④ポリオ撲滅キャン
ペーンの継続。35年にわたり継続してきた
「ポリオのない世界」を目指してロータリアン
みんなで協力していく。⑤行動計画実現のた
めに「私達は、世界で、地域社会で、そして
自分自身の中で、持続可能な良い変化を生む
ために、人々が手を取り合って行動する世界
を目指します」とのことです。その他、平和
にさらなる主眼を置く、メンタルヘルスの重
視等です。最後に「世界と自分自身の中に平
和を築くことに力を注げば、ロータリーはよ
り平和で、より希望のある世界を築く手助け
ができます」とおっしゃっています。

星野貴昭幹事
◎地区より
・次年度会員必携を配布
・財団表彰。前年度一人当たり寄付額第3位
◎沼田RAC友の会親睦会開催
6月3日19時、ベラ・ヴィータ

◎SAA出席委員会　　　 高橋圭介委員

◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長
・桑原　滋君　地区協では皆さんに大変お世
話になり。沼田中央RCのホスト大成功だ
ったと思います。卓話に黄先生とアシスタ
ントの元田様にお越しいただき。

・保坂充勇君　地区研修協議会がここで開催さ
れ、沼田中央RC、沼田RCの多大なご協力によ
り無事終了。大変ありがとうございました。

・春日政志君　地区協で地区大会参加のお願
いを行い。皆様に大勢協力いただき。

・天野純一君　卓話に黄先生をお迎えでき。
お二人での来場ありがとうございました。
東京で葬儀があり欠席。これを機に友引前
夜般若湯を交えて懇談したいです。

・ニコニコ一週間　ITコンテンツプロデュー
サー黄克明先生をお迎えして
星野貴昭君　　飯島千明君　石井壮太郎君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
金井正樹君　　小島隆一君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
清野啓介君　　高橋圭介君　須田羊子さん
武田　寛君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
福田真盛君　　水石清治君　　宮内明彦君
持谷明宏君　　柳澤一貴君　山田龍之介君
割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　小熊政則委員　
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　今井幸吉君
小熊政則君　　小倉　仁君　　金井正樹君
小島隆一君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　戸部聖之君
南雲達也君　　福田真盛君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　割田一敏君

◎社会奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
クラブ奨学生の１年間報告。

◎米山奨学委員会　　　　　春日政志委員長
米山梅吉記念館賛助会員入会のお願い
１人年3000円。運営協力をお願いします。

◎地区大会実行委員会　　宮内明彦実行幹事
大会組織に全員配置しましたので表を配布

します。10月21・21日予定して下さい。皆
様方の出席協力をお願いします。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告 会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 34名 17名 72.70 ％


